

Reunión institucional

Isabel Díaz Ayuso y la industria de Tecnología Sanitaria refuerzan su colaboración para hacer de la Comunidad de Madrid un polo tecnológico en salud

- La Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria, Fenin, ha mantenido un encuentro con la presidenta regional y la consejera de Sanidad, Fátima Matute, en el que se ha puesto en valor el papel de la innovación tecnológica para ofrecer la mejor calidad de vida a los madrileños y la contribución de este sector en el desarrollo económico y social de la región.
- Una de cada tres empresas de tecnología sanitaria se ubica en la Comunidad de Madrid, aglutinando el 42% del empleo nacional del sector. El 41% (4.780 millones de euros) del valor añadido bruto que aporta esta industria a la economía nacional lo generan las compañías ubicadas en esta comunidad.
- Ambas partes apuestan por el desarrollo de políticas públicas y un entorno regulatorio y fiscal favorable que promuevan las inversiones del sector en plantas de producción, centros logísticos, centros de I+D+i, etc., en la Comunidad de Madrid para generar más tejido industrial y riqueza.

Madrid, 19 de enero de 2026. La [Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria, Fenin](#), ha mantenido una reunión con la **presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso**, y la **consejera de Sanidad regional, Fátima Matute**, en la que se ha puesto en valor el papel de la innovación tecnológica en la salud para mejorar el sistema sanitario y ofrecer la mejor calidad de vida a los madrileños. Asimismo, se ha reconocido el papel estratégico y la contribución de esta industria al desarrollo económico y social de la región. Una representación de la Junta Directiva de Fenin ha participado en este encuentro en representación del sector.

La industria de tecnología sanitaria tiene un fuerte arraigo en la Comunidad de Madrid ya que cuenta con una de cada tres empresas del sector y con el 42% del empleo nacional, si bien se han planteado líneas de trabajo para atraer más inversión, empresas y riqueza. Y es que este sector genera a la economía española un valor añadido bruto de

11.600 millones de euros, de los que el 41,2% (4.780 millones de euros) lo generan las empresas radicadas en la Comunidad de Madrid

“Madrid es punta de lanza de la apuesta de nuestro sector por la innovación, la inversión y el empleo de calidad, con un 96% de empleos indefinidos, un 46% de ellos femeninos y una inversión por empleado que duplica el promedio de la economía española. Agradecemos a la presidenta y a la consejera de la Comunidad de Madrid esta reunión y su predisposición a seguir trabajando para consolidar y ampliar el impacto de nuestra industria en la región”, ha señalado Jorge Huertas, presidente de Fenin.

Relacionado con lo anterior, se ha abordado cómo mejorar y agilizar la incorporación de la innovación tecnológica en los hospitales, centros de salud y domicilios de los madrileños, garantizando diagnósticos más precoces y precisos, así como tratamientos más efectivos y personalizados. Para ello, Fenin ha destacado la necesidad de apostar por políticas de compra pública de tecnología sanitaria basados en el valor y la calidad que aporta la innovación, siendo importante también conseguir la indexación de los contratos públicos durante su vigencia para que se garantice la viabilidad de las empresas. *“La apuesta la tecnología de calidad y el equilibrio económico de los contratos asegurarán el acceso por profesionales sanitarios y pacientes a soluciones innovadoras y, paralelamente, la viabilidad y competitividad de la industria que las desarrolla”*, ha señalado Pablo Crespo, secretario general de Fenin.

De igual manera, ambas partes han destacado la importancia de la colaboración y el diálogo institucional en el desarrollo de un entorno regulatorio y fiscal favorable que promueva las inversiones del sector en plantas de producción, centros logísticos, centros de I+D+i, etc., en la Comunidad de Madrid. Asimismo, desde el Gobierno regional se ha destacado el papel del sector al avance económico y social de la región y el compromiso de Fenin, que recibió recientemente el sello “Madrid Excelente” concedido por la Administración regional.

Sobre Fenin

La Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria representa a las empresas fabricantes, distribuidoras e importadoras en España, **un sector empresarial estratégico y esencial** para nuestro sistema sanitario y para la salud de la población. Un sector que pone al alcance de profesionales y pacientes tecnologías, productos y servicios que actúan en la prevención, el diagnóstico, el tratamiento y el control y seguimiento de las enfermedades y contribuye a la mejora continua de la salud y calidad de vida de las personas.

Para más información:

Carmen Ansótegui

Directora de RR. II. y Comunicación de Fenin

| 690 075 802 | c.ansotegui@fenin.es

Marga Sopena

Responsable de Comunicación de Fenin

| 682 597 247| m.sopena@fenin.es

Alberto Cornejo

Responsable de Comunicación de Fenin

| 683 125 419 | a.cornejo@fenin.es